
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „papahippie“ vom 1. September 2017, 00:01

Unsere Mannschaft schätze ich heute deutlich stärker ein als vor einem Jahr und dabei wurde
noch ein Transferüberschuß erzielt.

Das mag dann im Einzelnen nicht so sonderlich spektakulär, sondern eher bieder sein, aber es
bringt uns voran.

Von daher: Weitermachen, Bornemann.
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